

Sommer-Wimpelkette für Balkon, Terrasse ...

Benötigtes Material:

- Weiße Pappteller
- Rotes Papier (es können alle möglichen Reste verwertet werden, sowohl was die Papierart als auch den Rotton betrifft)
- Finger- oder sonstige Farben in Schwarz und Grün (natürlicher wirkt das Grün, wenn die Kinder aus Blau und Gelb selbst mischen)
- Pinsel, Wattestäbchen, Unterlage, Klebstoff (auch Kleister möglich), altes Shirt oder sonstiger Malkittel
- Ganz toll zu Beginn: eine Wassermelone

Basteln:

- Wer hat, der darf sich zuerst die Wassermelone aufgeschnitten anschauen und sich die „Farbfolge“ merken. Danach die Wassermelone kühl stellen und später – zur Belohnung nach getaner Arbeit – genießen.
- Als erste Aufgabe wird der geriffelte Rand der Teller mit der grünen Farbe bemalt. Es ist egal, ob bereits fertig gemischte Farbe oder selbstgemischte Farbe verwendet wird. Den Kindern macht das Selbstmischen aber viel Spaß.
- Während die Teller nun trocknen, werden die roten Papierstücke in kleine Schnipsel gerissen.
- Danach wird in die Mitte des Papptellers der Klebstoff gemacht und die Schnipsel möglichst deckend aufgeklebt. Beginn ist in der Mitte des Tellers und die Kinder arbeiten zum Rand hin. Dabei darf am Rand ein weißer Teil stehen bleiben, das ist bei der richtigen Wassermelone auch so. So werden nun alle vorbereiteten Pappteller beklebt.
- Mit Hilfe des kleinen Fingers oder eines Wattestäbchens werden nun die schwarzen Kerne aufgetupft. Hier können aber auch schwarzen Papierkügelchen genutzt werden.
- Ist jeder Teller trocken werden die „Melonenteller“ in Stück geschnitten. Sie können halbiert werden oder man schneidet aus einer Hälfte drei „Pizzastücke“. Nun werden in den Rand, mit Hilfe eines Lochers, die Lochaufhängungen ausgestanzt. Die Melonenteile werden nun an eine lange Schnur gehängt. Wenn die Wimpelkette von beiden Seiten zu erkennen sein soll, müssen immer zwei „Melonenstücke“ im flachen Tellerbereich zusammengeklebt werden. Zur Aufhängung würde ein Loch ausreichen. Wenn man nicht möchte, dass sich die Wimpel verschieben, müssen Die Löcher jeweils verknotet werden. Diese Arbeit sollten ältere Kinder oder Erwachsene machen.
- Wie lang die Kette wird ist jedem Bastler selbst überlassen und er entscheidet auch, ob kleine Stücke oder halbe Melonen aufgehängt werden. Wenn man noch hier und da eine „Bissspur“ haben möchte, dann einfach mit einer Wellenschere kleine „Melonenstücke“ abschneiden.
- Aufhängen und dann die echte Melone genießen.

(Idee von KlettKita)